

22 janvier 2020 / January 22nd, 2020

Bulletin # 2 – 2020 : Message de l'AQTr – Transmission de la grille tarifaire 2020

L'Association québécoise des transports (AQTr) vous invite à prendre connaissance des tarifs qui sont en vigueur depuis le 1er janvier 2020, en cliquant [ici](#). Ces tarifs sont établis par l'AQTr et entérinés par la Société de l'assurance automobile du Québec.

Il est à noter qu'il n'y a aucune indexation des tarifs en 2020.

Par ailleurs, en référence au [Bulletin # 23 – 2019 : Message de l'AQTr – Mise à jour des mesures d'accès pour la réintégration des anciens formateurs](#), les tarifs liés à ces nouvelles mesures (180\$ pour un formateur s'étant absenté de l'industrie pour une période de 3 à 6 ans et 360\$ pour un formateur s'étant absenté de l'industrie pour une période de plus de 6 ans) ont été ajoutés à la grille tarifaire de 2020.

Pour toute question concernant la grille tarifaire, l'AQTr demeure à votre disposition.

News Bulletin # 2 – 2020: Message from the AQTr – Transmission of the 2020 Price List

The Association québécoise des transports (AQTr) invites you to take note of the prices that have been in effect since January 1st, 2020, by clicking [here](#). These rates are established by the AQTr and ratified by the Société de l'assurance automobile du Québec.

Please note that there is no rates indexation in 2020.

Furthermore, with reference to [News Bulletin # 23 - 2019: Message from the AQTr - Update on Access measures for the Reintegration of Former Training Instructors](#), the rates related to these new measures (\$180 for a training instructor who has been absent from the industry for a period of 3 to 6 years and \$360 for a training instructor who has been absent from the industry for a period of more than 6 years) have been added to the 2020 rate schedule.

Should you have any questions regarding the price list, please don't hesitate to contact us.